



MUSEO SEFARDÍ

Visitas Reales a la Sinagoga del Tránsito. Toledo

En 1987 SS MM los Reyes, D. Juan Carlos y D.^a Sofía, acompañados por SS Altezas los Príncipes de Gales y las Infantas D.^a Elena y D.^a Cristina visitaron la sinagoga y el Museo Sefardí.

En 1994 SM el Rey D. Juan Carlos I inaugura el Museo Sefardí de Toledo, recién remodelado y deja escrita en el Libro de Honor del Museo la siguiente frase:

«Mi felicitación por la tarea realizada y espero que sirva este Museo para seguir con la divulgación de la cultura hispanojudía».

El 17 de Noviembre del 2003, después de haber recibido más de dos millones de visitantes desde la remodelación de 1994, y tras renovar nuevamente el proyecto museológico y museográfico, Su Alteza el Príncipe Felipe, reinaugura ya en el siglo XXI nuestro Museo, tal como recoge la portada de este número.

